



# 赤白通信

2019年12月号



もう12月、やっと12月・・・  
ご家族の皆様にとってはどのような1年でしたでしょうか。

## 魚釣り大会



ある日のレクリエーションに魚釣りゲームをしました。  
タイにサンマ、イカやタコもいます。  
皆さんしっかり釣り上げてくださいね。



大物狙いの方、小魚を  
沢山釣る方、身を乗り  
出しての本気の魚釣り  
ゲームとなりました。



## 福引

いつも買い物に行っているスーパーで、今日は福引がありました。  
皆さんの代表で強運を持っていそうなお二人が行ってきました。  
さあ、何が当たるのでしょうか？



お二人の帰りを待っている方達は、散歩やボールあそび、  
スタッフの手伝いで掃除をしてくれたりしながら  
「まだ帰って来んのかな」と首を長くして待つて  
います。運試しの結果は・・・2等賞の高級豚肉が  
当たりました。翌日に皆さんで美味しくいただきました。



## 12月の誕生



クリスマス会のお知らせ  
ご家族の方もぜひご参加ください。

赤組 12月20日(金) 14時から  
白組 12月22日(日) 14時から

クリスマス会を行います。  
今年は各ユニットごとの会になるので、  
開催日時にご注意ください。

早いもので今年も残り  
1か月になりました。  
今年もご家族の方には  
何かとご協力いただき  
ありがとうございました。  
来年も利用者の皆  
様と楽しく健康に過ご  
していきたいと思いま  
すので、よろしくお願  
いします。

